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Halle will Brücke frühestens 2012 erneuern 

Die marode Brücke an der Eissporthalle zur Peißnitz wird frühestens im Jahr 2012 durch einen 
Neubau ersetzt. Doch genau festlegen wollte sich Oberbürgermeisterin Dagmar Szabados im 
Bürgerforum am Mittwoch nicht. “Ich verspreche nichts, denn wir haben auch woanders große 
Probleme. Diese Brücke ist nicht unserer Schwerpunkt”, so das Stadtoberhaupt. Es gebe zur 
Peißnitz mit der Schwanenbrücke und der Gimritzer Gutsbrücke zwei weitere Zugänge.  
 
Die 30 Jahre alte Holzbrücke an der Eissporthalle ist von Pilzen befallen und besitzt laut 
Stadtverwaltung keine Festigkeit mehr. Das Holz faule weg oder sei morsch. Der Neubau soll 
nun als Katzenbuckelbrücke realisiert werden. Die Kosten sind noch unklar.  
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